

¡Ah! tristes, cuyos ojos entenebrece el llanto,  
y veis luctuoso el cielo, la vida sin encanto,  
trocado en negra noche del alba el arrebol,  
¡Venid, que su mirada tan dulce á quien la implora,  
las penas cambia en dicha, como se alegra y dora  
la tormentosa nube cuando la inflama el sol!

JUAN ARZADUN.

---

# ACADEMIA DE MUSICA

DE

BONIFACIO ECHEVERRIA



El día 7 del corriente se verificaron los exámenes de fin de curso, que en igual fecha celebra todos los años en su acreditada Academia particular, el reputado maestro y querido amigo nuestro D. Bonifacio Echeverria.

Los exámenes dieron el siguiente brillante resultado: 23 sobresalientes, 11 notables, 17 buenos, 7 aprobados y ningun suspenso.

El tribunal se hallaba compuesto de personas competentísimas.

Felicítamos cordialmente á nuestro amigo por el éxito alcanzado.

---